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社会奉仕委員会担当例会　　神田　薫朋 委員長
　岩見沢RC創立70周年記念事業
　「鮭の稚魚放流」

観桜夜間例会　
　ホテルサンプラザ　点鐘　午後６時

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶ 会員の皆様に、大変残念なお知らせがあります。遠藤

会員より、先月中旬、退会の依頼がありました。本人と
お話をしましたが、4月4日JA岩見沢通常総代会に於い
て、役員を退任することになり、JAを退職することにな
るとのことでした。遠藤会員は、鎌田誠会員の推薦によ
り入会されましたので、鎌田誠会員へ、この件につい
てお話したところ、苦渋の決断と思われるので大変残
念だが今までの活動に対し、深く感謝し更なる活躍を
祈念しているとのことでした。このような事から、本人
のご挨拶を再三お願いしましたが、お世話になった方々
への挨拶回り等、大変忙しいとのことで挨拶文を頂いて
おります。私から代読させていただきます。（遠藤会員
退会挨拶文）遠藤会員、今まで岩見沢RCへの熱意ある
活動、誠にありがとうございました。これからのご活躍
を祈念いたします。尚、遠藤会員とJA組合長へ、事業
所交代の依頼をしており、現在検討中とのことです。

❷ 栗沢RCから、創立60周年記念ゴルフ大会、式典並び

に祝賀会のご案内がきております。岩見沢RCは70周年
記念式典・祝賀会を５月18日（土）に開催しますが、栗
沢RCはゴルフ大会が５月31日（金）祝賀会・記念式典が
６月１日（土）におこなわれます。過去、栗沢RCの周年
には約35名は、登録しております。岩見沢RCは、栗沢
RCのスポンサークラブですので、多くの会員の参加をど
うぞ宜しくお願いします。

❸ 先週、6日（土）7日（日）に2023－24年度RI第2510地
区新会員宿泊研修セミナー in朝里川温泉が朝里クラッ
セホテルにて開催され、我がクラブからは大西幹事、
金田会員、鎌田勇会員が参加されました。実は、私も
ゲリラ的に参加してきました。地区研修リーダー嵯峨PG
の講師による貴重なお話、地区新会員研修小委員会西
方委員長の素敵でスムーズな進行により充実した研修
でした。今回参加した3人は、グループワークや懇親会
によりコミュニケ―ションも相当図れたと思います。この
貴重な体験をクラブでのこれからの活動に活かして頂け
ればと思います。この新会員研修は、10年前に嵯峨PG
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委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・交通安全旗の波運動・参加のお礼
・鮭稚魚放流事業の告知

（神田社会奉仕委員長）
・70周年臨時実行委員会の案内

（齋藤聡70周年実行幹事）
・観桜夜間例会の告知

（金田親睦活動委員長）
・プログラム回覧文書の案内

（藤波青少年奉仕委員長）
・第2回次年度理事・役員・委員会会議の告知

（徳重次年度幹事）
・野球部・全国大会出場について

（臼杵会員）

100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

2番テーブル

8番テーブル

10番テーブル

が立ち上げました、素晴らしい研修です。次年度
以降も、入会の浅い会員は是非とも積極的に参
加して頂きたいと思います。

  会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに、第10回定例理事役員会議事録を

入れさせていただきました。
❷ 本日の回覧物は、①岩見沢東RCの1月～ 3月

分会報、②地区より第21回RYLAセミナー in小
樽のご案内、③同じく地区よりIFMRジャパン大
会北海道開催2024のご案内、④ガバナーエレ
クト事務所より、大阪・関西万博事業と開幕入
場チケットのご案内です。ご興味のある方は随
時回覧よりチラシをお持ち帰り下さい。なお万
博チケットはクラブで取り纏めの上、地区へクラ
ブ単位にて申し込みとなりますので、お申込み
希望の方は幹事までお願いいたします。⑤栗沢
RC創立60周年記念ゴルフ大会、式典並びに祝
賀会の出欠確認表です。⑥4月25日（木）の鮭の
稚魚放流の配車表を回覧しております。追加・
変更がございましたら、神田社会奉仕委員長ま
でお知らせください。

❸ 岩見沢市交通安全推進委員会総会が4月24日
（水）午後3時15分よりまなみーる文化センター
中ホールにて開催されます。総会後の沿道に
おいての旗振りはございませんが、ご参加の際
はロータリージャンパー着用をお願い致します。
こちらはメークアップ対象行事となります。

❹ 例会変更のお知らせです。江別RCの4月25日
（木）の例会は夜間移動例会、会場：ホテル　リ
ボーン野幌　点鐘：18時30分。5月2日（木）の
例会は定款第7条第1節による休会となります。
江別西RCの4月30日（火）、5月28日（火）の例会
は定款第７条第1節による休会。5月14日（火）
の例会は「親睦夜間例会」、会場：次元　点鐘：
18：00。6月4日（火）、11日（火）の例会は例会
場変更、会場：セレモニーホールはやし野幌　
点鐘：12：30。6月25日（火）の例会は「さよなら
例会」会場：マキシドルパ、点鐘：18：00となり
ます。

❺ 次週の例会は、観桜夜間例会です。ホテルサ
ンプラザ2階、18時点鐘です。お時間のお間違
えないよう宜しくお願いします。

幹事報告は以上です。
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　 青少年奉仕委員会担当

藤波青少年奉仕委員長

 　ゲスト卓話

    「岩見沢ロータリー旗争奪
　  中学校野球体会の歴史について」                             
　　　　　　　　　　   前 大会運営委員長
　　　　　　　　　　　日　向　清　一 様 

　 今 年で32回 目となる岩 見 沢
ロータリー旗大会ですが、平成4
年にスタートしました。
　私自身は、その当時小学校勤
務で、ロータリー大会にかかわ
るようになったのは第10回大会

からで、始まりの頃のことは正直よくわかっていな
い部分がありますが、皆さんもご存じの方が多いと
思いますが、当時東光中学校野球部で監督をされ
ていた佐藤勝哉先生、そのお名前よりも「ハゲ勝」
さんから飲み会の度に話を聞かされていました。
　東光中学校野球部は前年の8月、中体連で全国
制覇しました。岩見沢の教育界において中体連で
全国優勝したのは、平成3年の東光中学校野球部
と平成21年柔道女子48㎏級で光陵中学校の玉置
桃さんの2度だけで、団体競技では東光中学校野
球部だけになります。
　また、ランナー 3塁からのエンドランは、佐藤勝
哉さんが全国で初めて考案した戦術で、当時NHK
の中継で解説をしていた川上哲治さんが中継中に
言葉を失ったという逸話も残っていたり、それが全
国の軟式野球の世界に広がっていったのですから、
その意味でも佐藤勝哉先生はすごい人だったとつ
くづく思います。
　現在は野球連盟主催の夏の大会、新人戦大会も
全国大会が実施されていますが、平成3年当時は、
中学校野球部が全国大会に出場できるのは中体連
だけであり、その唯一の機会で優勝したと言うこと
にもすごい重みがあると思われます。
　また、その当時中学校が参加できる大会は、中
体連以外には、中体連前に滝川で行われる菅原剛
太郎旗争奪大会と秋に行われる恵庭三四会大会の
みで、大会が非常に少ない時期でした。

　岩見沢ロータリー旗争奪大会が行われるように
なってから、由仁、南幌、栗山でも中学校の野球
大会が開かれるようになりましたが、現在由仁、栗
山は大会が行われなくなり、南幌は小さな規模で
現在も継続されています。
　物事ははじめるのはたやすいけれど、継続し続
けるのは難しいと言われる中で、岩見沢の地に球
春を告げる大会として定着させていただいているこ
とに改めて感謝申し上げたいと思います。
　中学野球を取り巻く環境もこの30余年の中で大
きく変化し、平成4年当時南空知に36あった中学
校数は、現在は19となりほぼ半減しました。中学
校が2校以上ある自治体も、岩見沢以外では美唄、
三笠のみとなり、生徒数も大きく減っています。
　ロータリー大会も、第22回大会までは大会事務
局で参加校を選抜して招待していましたが、第23
回以降は南空知全域からの参加＋中体連南空知大
会のシード権をかけての大会となりました。また、
来る5月3、4日に行われる第32回大会は、ついに
単独参加校がなくなり、全7チームが合同チームと
して参加予定です。
　大会自体も最大3会場で行っていたものが、つい
に昨年度から市営球場1会場となり、コロナ禍以降
は開会式も行わないで実施されています。
　ロータリー大会そのものではありませんが、4年
前の令和2年の夏には、一度も対外試合を経験せ
ず引退の時期を迎えた子どもたちに思い出づくりを
したいという私のわがままに賛同いただき、卒業記
念大会を共催していただきました。当時の齋藤会
長、菊谷幹事、大西青少年奉仕委員長はじめ役員
の皆様には、任期中2回の大会開催をしていただく
ことになり大変ご苦労をおかけしましたが、保護者
からはたくさんの「ありがとうございました」のメール
が寄せられました。
　最後になりますが、この大会に参加した選手が
高校に進み、駒大岩見沢のみならず、東海第四、
札幌第一、駒大苫小牧、クラーク国際などで甲子
園球児として活躍したり、一昨年にはついにプロ野
球選手も誕生しています。
　子どもたちの野球振興と健全育成に多大な貢献
をしていただいていることに深く感謝申し上げ卓話
とさせていただきます。

春の全国交通安全運動
「セーフティーコール旗の波」実施報告-------------------------------------------------------------------------------------------

社会奉仕委員会 神田　薫朋 委員長
　４月から「春の全国交通安全運動」が実施される
中、４月６日13時30分よりイオン岩見沢付近の
12号線沿いに於いて交通安全を願い「セーフティー
コール旗の波運動」を実施いたしました。
　まだ、風が冷たく厳しい環境の中、岩見沢ロー
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タリークラブより48名の会員に参加を頂きました。
年度初めのお忙しい中、多くの会員の参加を頂き
ました事に心より感謝申し上げます。
  〈参加会員〉

江本会長・山岡会長エレクト・大西幹事
小林会員・大屋会員・三嶋会員・嵯峨会員
仲屋会員・中塚会員・石田会員・北市会員
竹内守会員・高谷会員・竹内友康会員
武蔵会員・山崎会員・芥川会員・山口会員
北澤会員・谷会員・中路会員・齋藤誠一会員
赤山会員・柿本会員・西方会員・中村会員
青木会員・上野会員・石井会員・峯会員
酒井会員・荒井会員・山田会員・浅野会員
徳重会員・藤波会員・前田会員・早坂会員
鎌田勇会員・小池会員・木村会員・五十嵐会員
高橋会員・小熊会員・福井会員・坂本会員
大作会員・神田

退会挨拶-------------------------------------------------------------------------------------------
遠　藤　浩　一

　私こと、JAいわみざわ通常総代会にて任期満了
により役員を退任致しました。
　平成20年12月歴史と伝統ある岩見沢ロータリー
クラブに鎌田誠様の推薦により入会させていただき
ました。その間社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕
の委員長も務めさせていただき、特に社会奉仕は
地区に６年間、内３年間委員長を務めさせて頂き
ました。東日本大震災後で被災地の小学生を少し
でも元気づける活動に終始しました。地区内外ロー
タリークラブの協力と支援活動は、すばらしくいろ
いろな職業人のいるロータリーは何でもできると感
心させられました。本当の多くの人々と良い経験を
させて頂きました。
　また、学生時代からの憧れの甲子園球場で２回
も試合をさせて頂きましたことや、親睦事業での楽
しいひと時など15年３か月の期間は、大変貴重な
ものとなりました。
　今後はロータリーの標語「超我の奉仕」のこころ
を忘れずに歩んでいきたいと思います
　長い間、大変お世話になりありがとうございまし
た。

-------------------------------------------------------------------------------------------
R６.4.11/計35,000/累計1,859,000円

○江本　会長 
日向先生、本日よろしくお願いします。

　山岡　会長エレクト 
日向先生、本日の卓話楽しみです。

　内田　副会長 
出席がなかなか出来ずすみませんでした。これか
らもよろしくお願いします。
　大西　幹事

○日向先生、本日の卓話楽しみにしております。
又、今年も中学野球大会お世話になります。
長年ありがとうございます。

○地区新会員セミナーに参加して参りました。嵯
峨 PG の講師、地区西方委員長の進行での活
躍、素敵でした。大変、為になり、知り合いも
増えるセミナーです。新会員の方は、一度は
参加してみては。

○大屋　会員
寒暖差の激しい日々が続くこの一週間、皆さん体
調管理に苦労されていると思いますが如何です
か？  又、ここへきての紅麹コレステヘルプたるも
のの健康被害が大きく報道されています。サプリ好
きの私としてはドッキリの状態です（笑）。

　三嶋　会員
江本会長、大西幹事、いつも楽しい例会ありが
とう。
　武蔵会員、北澤会員、山根会員、赤山会員、
　西山会員、中村会員、上野会員、小川会員、
　河野会員、峯会員、前田会員、木村会員 

日向先生、ようこそ。卓話楽しみにしています。
　臼杵　会員 

○日向先生、長いおつきあいをさせていただい
ております。本日は宜しくお願いします。

○野球同好会の報告をさせていただきます。
　神田　会員 

○先週の「旗の波」に多くの皆様に参加いただき
ましてありがとうございます。

○日向先生ようこそ。
　浅野　会員

○藤波委員長、よろしくお願いします。
○日向先生、今年も野球大会よろしくお願いしま

す。
　藤波　会員

本日、日向さんよろしくお願い致します。担当例
会をさせて頂きます。よろしくお願い致します。

　金田　会員
妻の誕生祝いをいただきました。


